

Das Jubiläumsjahr der Diakonie der Ev. Brüdergemeinde Korntal 2023 ist eröffnet!



Podiumsdiskussion beim Festakt

Foto: Alle Bilder Quelle: B. Weichel/Diakonie der Ev. Brüdergemeinde Korntal



Für die drei ersten des Ballon-Wettbewerbs winken attraktive Preise.

Mit einem Festakt ist die Diakonie der Ev. Brüdergemeinde Korntal in ihr 200-Jahr-Jubiläum gestartet.

Rund 150 Gäste erlebten am 04. Nov. 2022 in einer heiteren wie tiefgründigen Auftaktveranstaltung, wie aus kleinen Anfängen ein breit gefächertes Sozialwerk entstand, das Korntal bis heute prägt. Vertreter aus Politik, Diakonie und Zivilgesellschaft stellten in Reden und einer anregenden Podiumsdiskussion die historische Entwicklung der Korntaler Diakonie in Zusammenhang zu aktuellen Herausforderungen „am Puls der jeweiligen Zeit“.

Alexander Noak, der Erste Beigeordnete der Stadt Korntal-Münchingen, sieht die Brüdergemeinde mit ihrer Diakonie fest in der Stadt verwurzelt.

Noak lobte die gute Zusammenarbeit, unter anderem beim Einsatz für geflüchtete Menschen aus der Ukraine. Die Diakonie stellt Wohnraum zur Verfügung und engagiert sich bei ihrer Integration.

Begeistert von der tollen Stimmung des Abends dankte Diakonie-Geschäftsführerin Jutta Arndt allen, die zum Gelingen des Jubiläumsauftakts beigetragen hatten.

Im Festgottesdienst am 06. Nov. 2022 betonte Pastor Reinhold Frasch: „Kirche ist nur dann Kirche, wenn sie für andere



Die Sonderausstellung im ZEIT.Raum wurde offiziell eröffnet von Diakonie-Geschäftsführerin Jutta Arndt, Brüdergemeindevorsteher Dieter Weißer sowie Ausstellungsleiter Klaus Andersen.

200
1823-2023
Am Puls der Zeit

Das Jubiläums-Logo schlägt eine Brücke von der Vergangenheit in die Zukunft

da ist.“ Wie es zur Gründung der ersten Kinderrettungsanstalt 1823 kam, brachte eine ad-hoc-Schauspielgruppe eindrucksvoll auf die Bühne. Im Anschluss ließen die Gäste gelbe Luftballons aufsteigen. Sie nehmen Bezug auf das Jubiläumslogo. Der gelbe Punkt symbolisiert den Kreuzer des Postkutschers, mit dem alles begann. Er steht auch für die goldene Kugel in der Mitte der Gedenkskulpturen im Hoffmannhaus und Flattichhaus, die an Missbrauch in den Kinderheimen und dessen Aufarbeitung erinnert.

Eine Sonderausstellung im ZEIT.Raum am Türmler zu 200 Jahren Diakonie in Korntal ist freitags von 15.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Einzelführungen können gebucht werden über das Brüdergemeindegbüro: pfarramt@bruedergemeinde-korntal.de, 0711 8398790, sowie bei Wolfgang Lorenz: 0711 833126 oder Klaus Andersen: 0151 5317 9500.



Eindrücke vom Festakt - weitere Veranstaltungen sind geplant.

Im Festjahr 2023 finden zahlreiche weitere Veranstaltungen statt. Termine stehen im Jubiläumskalender auf der Homepage der Diakonie: www.diakonie-korntal.de. Dort gibt es auch Fotos von den Auftaktveranstaltungen, Informationen zur Geschichte und Entwicklung der Diakonie sowie Hintergrundberichte.

Text: Gerd Sander